

Seis nuevos vehículos municipales

Dos recién estrenados, tres de segunda mano y el sexto traspasado por el Departamento de Policía. Los automóviles han quedado al servicio de Urbanismo, Parques y Jardines, Deportes y Parque Móvil. El coste de los vehículos –puesta a punto y seguros incluidos– ha ascendido a cuarenta mil euros. Para el futuro se contempla la adquisición de una retro-excavadora.



Daimiel-Valdepeñas, 37 kilómetros de garantía

Con la inauguración del segundo tramo, quedan unidas definitivamente las dos localidades por una vía de gran calidad en pavimento, diseño y seguridad. La CM-4117 ha supuesto una inversión por parte de la Junta de Castilla La Mancha de 11,3 millones de euros y, como subrayó, el alcalde José Díaz del Campo, ubica a Daimiel en una posición «privilegiada» en el tejido industrial de la provincia. No en vano esta vía cierra el triángulo que forman Daimiel-Manzanares-Valdepeñas.



«Destinos manchegos» revitaliza el Albergue

Los jóvenes empresarios Jesús María Pozuelo y Darío Rodríguez han sido los adjudicatarios de esta instalación municipal que ha sido remozada con pintura integral, revisión y reparación de instalaciones eléctricas, instalación de gas, mobiliario, limpieza de infraestructura y motivos decorativos. El Albergue Municipal cuenta con 68 plazas, un vestíbulo, tienda de *souvenir*, cafetería, patio manchego con soportales, etc. Destinos Manchegos completa la oferta con actividades paralelas.



Seguros a buen precio para AEDA

Merced al convenio que la Asociación Local de Empresarios de Daimiel ha firmado con Liberty Seguros, grupo cabecera en el mercado en el negocio de Automóviles y Hogar. Durante 1 año – con posibilidad de prórroga– los 400 asociados de AEDA pueden beneficiarse de descuentos de hasta un 10% en sus pólizas, caso de PYMES, transporte de mercancías, todo riesgo construcción, oficinas y comercios o accidentes.



Taller de Soldadura

Es la profesión que jóvenes de entre 16 y 21 años -sin finalizar los estudios de la ESO- están aprendiendo gracias al Programa de Garantía Social que financia el Ayuntamiento de Daimiel a través de la Concejalía de Promoción Económica y Empleo. Son 6 meses de iniciación en el oficio y otros 6 de prácticas en empresas de Daimiel. Los jóvenes obtienen un certificado de aprendizaje y completan la formación básica en el Centro de Educación de Adultos.



Daymobel en la Cámara de Comercio de Ciudad Real

El gerente de la empresa de mobiliario, Pedro García Muñoz, representará a nuestra localidad en el próximo Pleno de la Cámara de Comercio, el 21 de abril. Daymobel ha sido una de las 26 entidades elegidas por sufragio para un total de 30 miembros. García Muñoz considera "fundamental" que Daimiel se vea representada en la Cámara de Comercio ahora que se abre una etapa de prosperidad con el Aeropuerto.